



# SESERAGI-MISHIMA Rotary Club

## Weekly Report

せせらぎ三島ロータリークラブ週報

2008～2009年度 RI会長 李 東建

RIテーマ **Make Dreams Real 夢をかたちに**

クラブ会長基本テーマ「20年の生業を基に、仲間を増やそう」

会長 大房正治 副会長 山梨一正 幹事 鈴木政則

### 第931回 例会

2008.11.28 (金) 晴れ

司会：土屋巧君 指揮：石井邦夫君

ロータリーソング「それでこそロータリー」

事務所 三島市大社町17-4

TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

例会場 ブケ東海三島

TEL.055-984-0120

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会



撮影：山本章君

## 会長挨拶

### せせらぎ三島ロータリークラブ

会長 大房正治君



11月15日～16日は地区大会に出席しました。前年度古屋会長の実績が認められ「意義ある会長賞」を頂き、初めて「せせらぎ三島ロータリー」として胸を張って表彰を受け感無量でした。また11月20日～24日までタイ国のアムナートチャルーンへ放置自転車の贈呈式に行っていました。当日は富山県の高岡万葉ロータリークラブと一緒に、我がクラブの事業を羨ましがっていたのが印象的でした。

本日は、先進国と後進国の経済の違いを感じたまま話したいと思います。

大きな家のキッチンには大型のオープンや冷蔵庫。居間には豪華なソファやシャンデリア。約40年前の日本では、米国に対して白黒テレビの向こうに別世界の暮らしぶりを垣間見た感じです。アジアといえば、まだまだ「安い」というイメージが強いですが、それは労働者の賃金の低さに由来し工場でも農場でも、労働者は一生懸命働くが、賃金は先進国の10分の1以下です。だから購買力は限られ、生活も質素です。しかし、例えば自動車工場の労働者は先進国とアジアの途上国



とでは、生産性が10倍以上も違うのでしょうか？資源にしてもアジアは豊富にあるのに、同じだけ働いても途上国は先進国より10分の1しか消費できない。これが国際経済システムとして回り続けてきた、「経済開発力」の差という見方もできます。しかしそれにしても差が大き過ぎます。こんな不思議なことが起きるのは理屈ではないかもしれませんが。「世界の経済は米国の需要に依存している」これも真実だと思います。今、明らかなのは、米国の消費バブルが崩壊し、借金で首が回らなくなっていることです。

アジアでは、日本のテレビ番組に豊かな姿があり、憧れがあります。それは日本にとって有利ですが、先導



していく責任があります。「世界経済はアジアの需要に依存する」と言える日が近い将来訪れるでしょう。国際経済システムは何時どこまで変わる事ができるのでしょうか？



## 幹事報告

幹事 鈴木政則君

1. 地区大会の報告をお願いします  
組織規定検討委員会 クラブフォーラムを行います  
細則、定款の検討して下さい
2. タイ自転車贈呈に無事行ってきました。  
11月20日より24日まで  
報告は 12月5日をお願いします。
3. 4クラブ合同新年会のお知らせ  
2009年1月13日 火曜日 18時30分より  
大仁 洋らんパーク  
会費 10,000円
4. 12月ロータリーレート  
1ドル 96円
5. 週報が来ています  
富士宮ロータリークラブ  
裾野ロータリークラブ

## 出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	34/37	91.89%	35/37	94.59%
今回	29/38	78.38%	会員総数	38名
欠席者	あなたが見えなくて残念でした。			
	石井和君、石井司君、川村さん、中山君、 古屋君、矢岸君、山本良君、山上君			

ようこそせせらき三島  
ロータリークラブへ

ゲスト：久保栄子さん  
(大房正治君、山田定男君のゲスト)

## スマイルボックス

- 内田憲一君：早退します。
- 岡良森君：自転車贈呈では娘共々お世話になりました。娘が今回の旅行で何かを感じてくれればと思っています。最終日、私たちの日本行きまでが正常に飛んでいたと後から聞いてビックリしました。
- 中村徹君：根津先生はじめ皆様、タイ放置自転車贈呈式出席ご苦労様でした。
- 澤田稔君：よろしくをお願いします。
- 野中信行君：11月21日のタイ国自転車贈呈式に出席された皆さん、ご苦労様でした。無事盛大に行われましたことを報告します。また、11月27日のテーブル会では、皆様に誕生日のお祝いをしていただきありがとうございました。

望月保延君：タイ国自転車贈呈式、大変お疲れ様でした。ニュースを見て、空港閉鎖が一週間早かったら、皆さんの顔を見られませんでしたね。これも日頃の行いのよさでしょう！！

山口辰哉君：政情不安の中、タイ放置自転車贈呈式に参加された皆様、大変お疲れさまでした。

山口雅弘君：昨晚、Cテーブルのテーブル会ありがとうございました。新井さんの料理がすごくおいしかったです。

## 委員会報告

### 20周年実行委員会

片野誠一君

#### ■20周年記念事業の発注について

先般20周年実行委員会において、記念事業について発表させていただきましたが、その記念事業において、1. 石碑 2. 案内板 3. 植樹 の3つの記念事業の施工をクラブ会員の会社で施工していただけるかお伺いをいたします。(3つの内それぞれ別々に施工可能) 施工をお願いできる会員会社がありましたら、実行委員会までご連絡をお願いいたします。また施工の内容については三島市と打ち合わせの上進めてまいります。

### ゴルフ同好会

山口雅弘君

#### ■20周年記念事業の発注について

先般皆様にご案内しました同好会第2回コンペは20名の方の参加で行うことが決定いたしました。

日時：12月7日 9時17分スタート  
(8時40分までにお集まりください)  
会場：三島ゴルフ倶楽部

## 卓話

### 地区大会報告

・副会長 山梨一正君

11月16日(日) 午前8:00 三島駅南口に集合し、10名にて地区大会本会議に参加いたしました。午前9:40、RI会長代理田中作次様の入場と、牧田静二ガバナーの開会点鐘に始まり、大会本会議・記念講演・新世代国際親善フォーラム・大懇親会とタイムスケジュールに則り、実に正確な手配の基に進行され、ホストクラブの静岡ロータリークラブの力入れを感じました。

記念講演の体験的コミュニケーション術は講師のNHKアナウンサー松本和世氏の楽しい話術と体験して感じ得た“自分のスタイルで！”という部分は今の自分にも思える事で大変参考になりました。

また、新世代国際親善フォーラムでは、ローターアクト、インターアクトの活動報告により、現在の状況を理解できたことに今後の参考にしたいと思えます。

討論会（夢をかたちに）をテーマに行われた、パネルディスカッションでは、慣れない言葉で一生懸命話している姿を複雑な思いで聞き入ってしまいました。

通訳がいらっしやるので、母国語で話されたらと感じましたが、皆さんはどのように感じたでしょうか？

休憩をはさんでの大懇親会は料理もおいしく和やかな時の経過を楽しみました。

空手演武の佐藤恭子さんの形・動作には感動を覚え、芸術の域にまで達したそのさまは、見事という言葉以外には必要ないと感じる程でした。

和やかな時の経過を楽しみながら、他のクラブの方々も最後まで退席せず残り、ホストクラブの静岡ロータークラブの皆様は拍手と感謝の気持ちを送っていました。

## ・ロータリー奉仕委員会委員長 渡邊照芳君

大会記念講演・松本和也氏の「聞きたい思いを伝える」の話がとても心に残りました。

第2部の国際フォーラムでは5名のパネラーの方の自己紹介と体験を話していただきました。その中で、米山奨学生である中国の杜震さんから、中国では今環境汚染が進んでおり、日本にもぜひ協力してもらい環境をよくしていきたい、という話がありました。そして討論会「夢をかたちに」で、私たちが何をなすべきかという素晴らし

いテーマで話し合われましたが、時間が少なく、あまり内容について突っ込んだ討論ができなかったことが残念でした。

## 組織規定変更検討委員会

西原克甫君

ロータリークラブ定款第2条 名称の変更は、R I の承認を戴いておりますので変更させていただきます。

クラブ細則変更案は、皆様にお送りしてありますのでご検討いただけましたでしょうか？

変更（案）で問題がないようでしたら御承認戴いてよろしいでしょうか？

御承認ありがとうございます。

後日、新ロータリー定款、新クラブ細則、新内部規定を印刷して皆様にお渡しいたします。

本日のクラブ例会は規定されている定足数クラブ会員1/3 現会員数38名中29名の方が出席されており、定足数1/3の13名を超えておりますので、本例会は、適法に成立していますことをご報告致します。

御協力ありがとうございました。

## 次回卓話

12月5日（金）18時30分

クラブフォーラム「年次総会」

国際奉仕「タイ放置自転車贈呈式報告」

根津延和君



## PHOTO GALLERY

